



OMA Culiacán incrementa conectividad hacia el noroeste del país, con ruta operada por VivaAerobus a Tijuana.

Culiacán, Sinaloa, a 08 de noviembre de 2017.- OMA Aeropuerto de Culiacán en conjunto con VivaAerobus, inauguraron el día de hoy la ruta directa a la ciudad de Tijuana, la cual inició operaciones el pasado 1º de noviembre.

La ruta operará seis días a la semana con una frecuencia diaria, saliendo del Aeropuerto Internacional de Culiacán a las 16:00 hrs. locales, llegando a Tijuana a las 17:25, hora local.

El inicio de esta ruta incrementa la conectividad hacia la ciudad fronteriza, lo que impulsa el flujo de visitantes a la región y promueve la actividad comercial y de negocios entre ambos destinos.

Al día de hoy VivaAerobus mantiene vuelos directos desde Culiacán hacia Monterrey, Los Cabos, La Paz, Guadalajara, añadiendo ahora la ruta a Tijuana. Al cierre del mes de octubre, el Aeropuerto de Culiacán transportó a más de 1.5 millones de pasajeros de manera acumulada en el año, creciendo a una tasa de 10.6% respecto al año anterior. Es así como OMA ratifica el compromiso de impulsar la conectividad área de la capital del Estado de Sinaloa, trabajando en conjunto con las aerolíneas para brindar una mayor oferta de vuelos a destinos nacionales.